



インスピレーションになろう

RI会長：ハリ・ラジ(ハマ) 地区ガバナー：末長範彦(岡山RC)
 会長：本田雅一 幹事：坂口元昭 雑誌・会報：錦織信雄

【第1440回例会次第(2018年7月第1週)】

日時：2018年7月2日(月)12:30～
 会場：ANAクラウンプラザホテル米子

1. 開会点鐘
2. 「君が代」「奉仕の理想」斉唱
3. 来賓及びビジター紹介
4. 会長挨拶
5. 幹事報告
 - A. 例会変更のお知らせ ビジター受付
 米子中央RC…7/5(木)夜間例会 あり
6. 委員会報告
 - A. 親睦・出席委員会
 出席報告・ファミリーの日・スマイル発表
 - B. その他

7. 会長・SAA・クラブ管理運営担当理事
 運営方針発表

8. 閉会点鐘

【第1439回例会記録(2018年6月第4週)】

日時：2018年6月25日(月)18:30～
 会場：皆生シーサイドホテル
 出席率 64名[内免除4名] 中 46名 76.67%
 米山BOX 累計 72,574円

スマイル
 鶴田和彦、松浦常明会員…岡田啓介無事当選することができました。皆様ありがとうございました。
 2017-18年度 理事・委員長より

【年度最終例会】

6月25日、吹野年度の最終例会が、港会員の皆生シーサイドホテルで行われた。これは田中親睦委員長の仕事納めでもあった。懇親会は波多野直前会長の乾杯で始まり、SSDの演奏が会場の雰囲気大いに盛り上げた。その後、年通り「事務局カギ引き渡し」「会長バッジ・ゴング引き渡し」「各賞の発表」が行われ、和やか且つ賑やかな宴を終えた。(多羅尾整治 記)



お知らせ

・定例理事会…7/2(月)13:30～ANA-CPホテル米子
 ・例会休会…7/16(月)祝日により
 ・黒田ガバナー補佐を迎えてのクラブ協議会
 …7/9(月)18:30～ANA-CPホテル米子

6月11日のMakeUp後の出席率 85.00%

2018年7月 米子南RC例会運営一覧

日 時	第 回例会	内 容	場 所
7月9日(月)12:30～13:30	第1441回 (7月第2)	片山会員増強退会防止担当理事方針発表 音田クラブ広報担当理事方針発表 牛尾奉仕プロジェクト担当理事方針発表 港ロータリー財団担当理事方針発表 ロータリーの友紹介 雑誌・会報委員会	ANA-CP
7月23日(月)12:30～13:30	第1442回 (7月第3)	臨時総会(決算・予算) 卓話「米子がいな祭PR」プログラム委員会	ANA-CP
7月30日(月)12:30～13:30	第1443回 (7月第4)	末長ガバナー公式訪問例会	ANA-CP

会長所信

本田 雅一

2018-2019年度RI会長テーマ「インスピレーションになろう」

BE THE INSPIRATION=一生懸命、しっかりやろう

バリー・ラシンRI会長はテーマ講演の中で、

ロータリアンの魂、すなわち、より良い世界への切望、そして、より良い世界をつくる事は可能だという、心の奥深くにある真の自覚を呼び起こすことから始めて下さい。

とおっしゃっています。そして、インスピレーションになろうというテーマと共に。

ロータリーの初期は、会員が親睦と友情を見つけ、地域社会で人々とのつながりを築く

方法を提供していました。ロータリー = 奉仕 = 家族、地域社会の変化

そして世界最大の官民協同による保健の取り組み「ポリオ撲滅」にも乗り出しました。

ロータリーは、この地球上あらゆる国の人達が手を取り合い、自分を越えた素晴らしい事を生み出せる場所です。

しかし、残念なことにロータリーがどんな団体で、どんな活動をしているのかを十分に理解している人は多くはありません。

地域にいるそれぞれのロータリー会員がクラブについて十分に理解し、奉仕が地域社会を変え、真に変化を生み出す奉仕をもっと実現させたいと思います。

2018-19年度第2690地区

地区ガバナー 末長 範彦氏の地区スローガンが「チャレンジしよう」です。

地区目標として

☆会員純増最低1人増強

☆ロータリー賞の取得を目指す

(すぐには手にすることができなくても前向きにチャレンジする)

☆ポリオ撲滅への協力

☆ロータリー財団への支援

☆ロータリーカード取得率40%

☆米山記念奨学会への支援

ロータリアンの魂とは、より良い世界への切望、より良い世界をつくることは可能だという、心の奥深くにある真の自覚を呼び起こすことから始めましょう。

米子南RCは、引き続き 「南の森」、「青少年育成事業」等継承いたします

更に、今まで以上に南ロータリーの運営がスムーズにオープンに流れるよう、

新たに委員会を設けたいと思います(仮名称、ビジョン委員会)

出来るだけ地区目標にそって達成努力を続け、世界に寄り添い、地域に寄り添い 未来に向け、強く優しいロータリークラブ活動を推進したいと思います。

2018.6.23 第5回米子南RC杯米子市学童軟式大会 開会式 於：日野川グランド

